

Handball

Les gardiens du temple

Un stage spécifique pour les gardiens de handball s'est déroulé ce week-end à Franois. À l'initiative de ce stage, l'ancien portier Brice Rilos avait convié l'ex international Wesley Pardin afin qu'il vienne prodiguer ses conseils...

À le voir passer d'un atelier à l'autre en donnant un conseil par ci, une consigne par là ou en mettant en place un exercice, on en oublierait presque qu'il a gardé le but de l'équipe de France plus d'une quarantaine de fois et qu'il vient tout juste de s'engager avec Nîmes.

Mais il est comme ça Wesley Pardin, tout en disponibilité et en modestie. Et quand on lui demande pourquoi il est là, sa réponse est directe « Parce que c'est Brice (Brice Rilos, ancien gardien du GBDH et entraîneur des gardiens). Il a été le premier gardien à partir en métropole. Gamin en Martinique, j'allais le voir jouer et c'était mon idole. Plus tard, grâce à des connaissances communes, nous nous sommes rencontrés et nous avons sympathisé. Nous avons la même vision du poste et la même

envie de transmettre aux gamins. Je voulais le faire depuis un moment, mais je suis timide, je n'osais pas faire le premier pas. Brice m'a proposé de participer à ce stage, j'ai immédiatement accepté ».

Un stage qui en appelle d'autres

Et dans le gymnase de Franois, les licenciés venus de plusieurs clubs, semblaient vraiment heureux de pouvoir répéter leurs gammes en suivant les conseils de gardiens aussi expérimentés. « Je vais m'occuper d'une catégorie à Nîmes et parallèlement, j'ai commencé ma formation avec la fédération » explique Wesley qui imagine déjà l'après. « Mon rêve est de monter une académie de handball pour les gardiens en Martinique ». Mais avant de penser à son après carrière, Wesley veut continuer à « montrer ma façon de voir le handball. Avec Brice, en plus du côté sportif, nous avons voulu montrer l'aspect social, le partage qu'il y a dans le handball ». Autour d'un repas antillais, « nous avons beaucoup échangé avec les stagiaires et apporté un peu de soleil... Enfin, au moins dans les cœurs car de-



Wesley Pardin (à droite) et Brice Rilos (derrière au centre) ont animé un stage qui a rencontré un franc succès.

hors... »

De l'autre côté du terrain, Brice Rilos, lui, multiplie également les conseils et autres exercices avec des stagiaires sous le regard très intéressé du président du club de handball de Franois, Jean-Pierre Lory. Au final, malgré la fatigue, les stagiaires ne cachaient pas leur joie. « Tu

vois, sur les tirs à l'aile, j'ai compris plein de trucs » livrait un d'eux à ses parents. Clairement, un stage ô combien bénéfique pour des joueuses et des joueurs trop souvent oubliés des séances d'entraînements classiques dans les clubs.

Certes, Brice Rilos multiplie les interventions dans les

clubs (Franois, Rioz, Morneau, Saône....) mais combien de gardiennes et de gardiens ne bénéficient pas encore d'entraînements spécifiques ?

Ce stage répond à une demande croissante des gardiens. Nous allons continuer et en faire d'autres » conclut Brice Rilos. Chiche !